

**NOTA DE PRENSA N° 133-2019-GORE-ICA/ORII****GORE Y RESPONSABLES DE LOS JUEGOS PANAMERICANOS EN PARACAS  
COORDINAN ACCIONES PARA ASEGURAR EL ÉXITO DEL EVENTO**

Todo va quedando listo para la intervención de la región Ica en los próximos XVIII Juegos Panamericanos. Al efecto, el gobernador regional, Ing. Javier Gallegos Barrientos, recibió a los responsables de la sede Bahía de Paracas, para finiquitar detalles en cuanto a la seguridad de los deportistas, delegaciones y público en general.

El administrador de la sede, Eduardo Castellares Rosas, destacó las coordinaciones que se hicieron para el relevo de la antorcha en Nasca e Ica y en tal sentido, pidió sumar esfuerzos para garantizar el éxito de los eventos también en Paracas.

"Tienen nuestro total apoyo. Estos Juegos Panamericanos servirán para promocionar nuestros atractivos turísticos y somos los más interesados en que toda sea un éxito", se comprometió la autoridad regional.



La competencia multideportiva internacional se desarrollará del 26 de julio al 11 de agosto de 2019, en Lima. Participarán deportistas de los 41 países de América en 39 deportes.

Participaron de la cita, el jefe de seguridad en Paracas, Crnel. EP (r) Pedro Sánchez Chávez; el segundo encargado de seguridad, Crnel. FAP (r) Martín Gálvez Baluarte y el coordinador de los servicios de emergencia, Juan Luis Arce Palomino.

Todos sostuvieron una reunión con los funcionarios del GORE, con quienes volverán a reunirse hoy a las 4.00 pm, para coordinar sobre las brigadas de Salud.

Ica, 21 de mayo de 2019